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31 maggio 2011 ore 19.30 
“FINANZA E IMPRESA” 

Univ. degli Studi di Milano 
Sala Napoleonica  Pal Greppi 

Via S. Antonio, 10 - Milano 

 

Notizie dal Club: 
30 maggio 2011 
Conviviale soppressa 
Sostituita dall‟evento del 31 maggio 

Notizie dal Distretto:                                           
Martedì 31 maggio 2011 – ore 19.30                           
“ FINANZA E IMPRESA”                                 
Riflessioni “in tempo reale” sulle Considerazioni 
finali del Governatore della Banca d‟Italia  

Anche quest‟anno il Distretto organizza, presso la Sala 
di rappresentanza dell‟Università degli Studi di Milano e 
per il giorno 31 maggio, l‟incontro dibattito su 
“FINANZA E IMPRESA, riflessioni “in tempo reale” sulle 
Considerazioni finali del Governatore della Banca 
d‟Italia”. 
Le “Considerazioni finali”, lette dal Governatore 
all‟Assemblea della Banca d‟Italia nella stessa 
mattinata del 31 maggio,  sono  tradizionalmente 
strumento culturale e base di conoscenze da cui la 
comunità economica, quella politica e quella 
sociale  non possono responsabilmente prescindere. 
Per il programma della serata si allega il relativo 
depliant, disponibile anche sul sito www.rotary2040.it.  
Per partecipare all‟incontro è necessario iscriversi 
presso la Segreteria Distrettuale entro venerdì 20 
maggio 2011. 
Si avverte  che i posti sono limitati  e che, in caso di 
esaurimento degli stessi, i partecipanti verranno 
selezionati secondo l‟ordine di iscrizione 
all‟evento.     Si pregano i Soci che desiderano 
partecipare al Convegno di darne segnalazione alla 
Segretaria/Luisella.  
 

http://www.rotary2040.it/
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2-5 giugno 2011 
Gita sociale a Treviso 

 
 

 
 
 
 
 

 
6 giugno 2011 

Interclub all‟ORTO BOTANICO 
Via Fiori Oscuri 4 - Milano 

Dalle ore 18.00 
 
 

8 giugno 2011 
Conviviale n. 33 

NH President 
Largo Augusto, 10 - Milano 

ore 20.00 
Interclub con Mi Duomo-Mi 

Aquileia e Mi Sud Ovest 
“Una serata per Italo Martina” 

 
 

13 giugno 2011 
Conviviale soppressa 

 
 

20 giugno 2011 
NH President Hotel 

0re 19:45 Conviviale n. 34 
“La pirateria somala" 
Relatore: TV Michele 

Sancricca 
 
 

27 giugno 2011 
NH President Hotel 

ore 19:00 Consigli congiunti 
2010-2011 e 2011-2012 

0re 19:45 Passaggio delle 
consegne 

 
 

Gita sociale del Rotary Giardini a TREVISO e 
dintorni nel periodo 2-5 giugno 2011. 
Il nuovo programma aggiornato  con dettagli, foto e link 
si trova sul nostro sito. Si informano i Soci che ci sono 
ancora posti disponibili per chi volesse aggiungersi alla 
gita. 
Si informano i soci che il saldo di euro 300.00 dovrà 
essere versato entro il 23 maggio 2011. 

6 giugno 2011 – ORTO BOTANICO DI BRERA         
Si allega il programma preliminare della serata  
organizzata dal RC Mi Brera per “celebrare” la 
conclusione del supporto alla Fase 1. Ci sarà  la visita 
guidata all‟Orto botanico a partire dalle ore 18.00.                                                                   
Il Rotary Giardini garantirà una rappresentanza.          
Si pregano pertanto i Soci che desiderano partecipare 
all‟evento di confermarlo alla Segreteria/Luisella 

Gala del 9 giugno 2011 – Progetto AQUAPLUS 
Si allega la lettera del Governatore e l‟invito a 
partecipare numerosi all‟evento  a Palazzo Reale nella 
Sala delle Cariatidi. 
Prenotazioni alla Segreteria/Luisella entro il 27 maggio. 
 
Compleanni:   Lebano 28 maggio – Vafidis 1/06 
                         Ragaini 2/06 
 
Cliccando sul simbolo del 150° dell‟unità d‟Italia 
presente sulla home del nostro sito (e qui sopra) si 
attiverà un link “interessante” e molto ben fatto. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sfogliando le pagine degli ultimi bollettini non vi sarà 
sfuggita  una novità: uno strano quadratino fatto di 
puntini neri. 

Si chiama “Qr code” ed è l‟erede intelligente del codice 
a barre. (continua nell‟ultima pagina) 

file:///D:/Documenti/Siti%20Web/WWW.rotary-giardini.it/Giardini/Conviviali/2010-2011/Relatori/Sancricca.pdf
file:///D:/Documenti/Siti%20Web/WWW.rotary-giardini.it/Giardini/Conviviali/2010-2011/Relatori/Sancricca.pdf
http://www.rotary-giardini.it/Giardini/Gite/2010-2011/Treviso/ProgrTreviso.htm
http://www.rotary-giardini.it/
http://it.wikipedia.org/wiki/Codice_QR
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Conviviale n. 31 del 23 maggio 2011 
ASSIDUITA‟ 

  Presiede 
Roberto 
BOSIA 

        
Riunione 31 

                  

  Soci     76 Presenti   36   Esonerati  4   

  Congedati       Assiduità 50%         

                        

N. Socio   Perc. N. Socio   Perc. N. Socio   Perc. 

1 V. Albanese P 35% 30 N. D'Amico   55% 59 A. Ragaini   16% 

2 A. Alberici P 100% 31 M. Dal Cin   48% 60 P. Ravetta   68% 

3 G. Alfieri P 45% 32 S. De Angeli P 87% 61 R. Razeto P 74% 

4 F. Amigoni   77% 33 A. Devitini P 65% 62 S. Redaelli Spreafico (E)   0% 

5 P. Andreotti G 84% 34 G. Di Ballo   6% 63 A. Rezzoagli   0% 

6 A. Attili P 65% 35 A. Faraone P 100% 64 G. Rimoldi   3% 

7 S. Balestra   10% 36 P. Favole   ( E )   0% 65 G. Rizzani P 81% 

8 G. Baruffaldi P 48% 37 F. Fraschini P 61% 66 C. Robiglio   P 19% 

9 G. Bellingeri   58% 38 F. Galante P 84% 67 A. Sartorio P 81% 

10 P. Bernasconi   0% 39 E. Gambel P 97% 68 M. Signorelli   35% 

11 A. Bertolotti P 90% 40 A. Gattoni  ( E )   0% 69 G. Sironi P 81% 

12 S. Bertolotto   0% 41 A. Giussani P 48% 70 M. Teora     16% 

13 G. Bianchi P 35% 42 F. Imperiali    0% 71 M. Tincati P 58% 

14 C.Bietolini    13% 43 A. Lavagnino   0% 72 A. Turzi P 77% 

15 D. Bodega   45% 44 P. Lebano P 39% 73 C. Vafidis P 26% 

16 G. Boniello P 68% 45 F. Leone P 48% 74 A. Verdirame   32% 

17 R. Bosia P 100% 46 D. Lonardoni   42% 75 M.  Viola   3% 

18 F. Bozzato P 58% 47 L. Luce P 81% 76 T. Zavanella   39% 

19 A. Bradamante G 74% 48 A. Malerba   29%        

20 R. Bramani-Araldi P 74% 49 V. Malgeri   65%         

21 A. Brandolese G 68% 50 O. Mazzoni P 100%         

22 D. Caldiroli   29% 51 E. Michel   29%         

23 C. Camilli   42% 52 D. Montani   13%         

24 M. Caponeri P 71% 53 A. Nicolosi P 77%         

25 S. Caselli   6% 54 G. Palumbo   19%         

26 M. Coggiola ( E )    94% 55 E. Parazzini   0%         

27 L. Colombo G 97% 56 R. Pizzagalli P 100%         

28 R. Coluccia P 100% 57 G. F. Polo P 74%         

29 G. Criscuoli P 100% 58 
E. Porzio 
Serravalle 

  6%         

 
Ospiti del club:  Il relatore dott. Giacomo Ponti e Francesca Tarditi  
                            Ing. Fabio Ricchi Pres. RC Mi Est  
                            Rotaract: Erika Mangano e Marzio De Corato 

 
Ospiti dei Soci:  Sigg. Graziano e Andreina Giacomini  ospiti di Robiglio 
 
Coniugi presenti:  Bosia, Criscuoli, Faraone, Fraschini, Nicolosi, Robiglio, Vafidis. 
 
Soci Onorari:  Giorgio Lomazzi 
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Cronaca della conviviale n. 31 del 23 maggio 2011 

 
Relatore: dott. Giacomo Ponti 
Tema: “Questa sera parliamo di aceto” 

 
Secondo i paradigmi della fisiognomica immaginifica (che non so 
bene cosa significhi ma è un‟espressione che dà un bel tono 
concettuale e una certa complessità stilistica alla cronaca), un 
“pasticcere” è pensato essere grassottello, bianco e pacioso, un 
“salumiere”, invece, grasso e rubizzo, e così via. E secondo gli 
stessi schemi, come ci saremmo potuti immaginare un“acetiere”, 
figlio di figli di acetieri ? Qui il ph della fisiognomica avrebbe 
dovuto indicare valori acidissimi, insomma una fisionomia gastrica 
e verdognola da alka seltzer. Niente di più sbagliato! Il nostro 

ospite è, infatti, un giovane imprenditore, spontaneo e disinvolto, un manager preparato 
quanto ben consapevole del ruolo che la sua azienda riveste sul mercato e nella tradizione 
dell‟industria italiana. Dotato di grande comunicativa, ci ha immediatamente catturati, 
guidandoci nella storia e attraverso i pregi di un alimento (ma non solo) che è vecchio 
quanto l‟uomo. Anche in questo caso vale infatti  – mutati mutandis – la domanda se sia 
nato prima l‟aceto o il vino. Forse (dicono i fini palati di oggigiorno) ai tempi dei tempi non 
doveva esserci poi una grande differenza tra questi due prodotti, di volta in volta usati 
come bevanda, cibo, conservante, detergente, disinfettante e chissà cos‟altro (curiosa al 
proposito la notizia dataci dal nostro relatore che i romani miscelavano aceto, acqua e 
miele così da ottenere un energy drink ante litteram). 

Citiamo prima velocemente i punti tradizionalmente imposti dalla liturgia rotariana: 
l‟apertura di Roberto con il saluto alle bandiere e la presentazione degli ospiti, tra i quali 
l‟ing. Ricchi, Presidente del Milano Est, e gli amici del Rotaract. Poi il nostro Presidente ci 
ricorda i prossimi impegni e appuntamenti e, in particolare, la gita a Treviso. Dopo la cena 
– tra problemi microfonici ritornati evoluti, dopo un lungo periodo di inattività, dagli 
scricchiolii di una volta al silenzio assoluto di oggi – Roberto passa la parola al nostro 
attivissimo Carlo Robiglio. Carlo sta infatti dimostrando di essersi ampiamente meritata la 
Paul Harris recentemente conferitagli e continua a portarci ospiti di grande riguardo e 
interesse come, per l‟appunto, il nostro oratore di questa sera. 

Torniamo al dott. Ponti, all‟aceto e alle loro rispettive storie che, nell‟ultimo secolo, si sono 
sviluppate su piani strettamente correlati tra loro: agli inizi del „900 i Ponti erano, come 
probabilmente molti altri nell‟intorno di Ghemme, produttori di vino ai quali l‟epidemia di 
peronospora ha indotto una diversificazione forzata. Un po‟ per naturale propensione e un 
po‟ per riparare ai danni della suddetta epidemia, si sono messi a produrre in maniera 
industriale l‟aceto di vino. Da allora, una serie di fortunate scelte industriali e commerciali, 
unitamente ad una costante attenzione al consumatore e ai cambiamenti del gusto, hanno 
consentito all‟azienda di crescere sino a diventare la leader del mercato, in Italia e 
all‟estero. Alla prima linea di prodotto sono stati così affiancati, soprattutto negli ultimi anni 
sotto la gestione di Giacomo, numerosi altri articoli, tra i quali l‟aceto balsamico, la linea 
bio di frutta conservata e variamente lavorata e, infine ma non ultima, la glassa (della 
quale ci farà poi gentile omaggio). Facile, a questo punto, per il dott Ponti distruggere 
l‟idea che molti di noi avevano delle acetiere, fatta di fabbricati rurali in mattoni rossi 
consumati dal tempo, immersi nelle nebbie padane e dalle cui finestre, imbastite di 
ragnatele, s‟intravedono file di botti esalanti acidi effluvi. A questa idea romantica e 
desueta ci contrappone infatti quella di stabilimenti tecnologici nei quali strutture di acciaio 
inox, autoclavi, colture batteriche e quant‟altro, sono tra loro strettamente connesse da 
rigide procedure di controllo della qualità. Ma il colpo più rilevante è stato dato alla cultura 
di tutti coloro che, nel tempo, hanno avuto a che fare con l‟ eredità agroalimentare 
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rappresentata dalla cosiddetta “madre”. Questo testamento gelatinoso passava infatti 
orgogliosamente di padre in figlio in tante famiglie italiane, le quali nascondevano negli 
anfratti più nascosti delle dimore avite la botticella contenente questa sorta di fungo cinese 
padanizzato. Pezzi della preziosa sostanza – alimentata solo da vino “genuino” per non 
intossicarla - erano attentamente dissezionati e regalati ai più intimi amici di famiglia. 
Pensiamo quindi l‟effetto dirompente della notizia secondo la quale si tratta invece di un 
semplice agglomerato di batteri morti, che non producono acetificazione ma, al contrario, 
sono dannosi e quindi da eliminare.  

Dopo questo momento dissacrante, anche per dare alla platea il tempo di riaversi, è stato 
dato ampio spazio al question time. 

Tante le domande, prima delle quali la perplessità di Franca Faraone per la prossima 
introduzione da parte della Ponti di bottiglie di plastica; queste – nonostante la 
propensione alla tradizione manifestata dalla platea - si affiancheranno infatti a quelle 
tradizionali di vetro per ottemperare alle richieste dei consumatori che vogliono confezioni 
più leggere e (strano a dirsi trattandosi di plastica) anche più ecologiche. Edy Gambel 
suggerisce invece ulteriori coraggiose diversificazioni verso il mercato delle bevande e 
Bramani torna sull‟argomento plastica con richieste di chiarimenti tecnici riguardo alla 
tipologia di materiale utilizzato per le nuove bottiglie di aceto (richieste che hanno indotto i 
più attenti di noi ad attendersi, nel futuro, liquori plastificati). Poi Chris ha lamentato le 
critiche che regolarmente riceve da Giuseppina a proposito della sua propensione a 
mettere l‟aceto sui pomodori, incassando in tal modo la solidarietà di molti di noi e del dott. 
Ponti in primis. Rita ha invece voluto approfondire le dosi di aceto necessarie a disinfettare 
ecologicamente frutta e verdura e Luce ha chiesto particolari sugli utilizzi previsti per la 
glassa. 

Tutti sono stati accontentati e la serata finisce con il tocco della campana, la distribuzione 
delle bottigliette di plastica con la glassa di aceto balsamico e un caloroso ringraziamento 
al nostro ospite. 

 

Marco Tincati. 

 

PS: pare che nel cuore della notte, nelle case di alcuni rotariani si siano sinistri sentiti 
rumori di sciacquoni come mesti saluti a deposte madri di aceti ormai inservibili.  
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   ROTARY INTERNATIONAL 

Distretto 2040 
 

Per informazioni: 

Segreteria Distrettuale 

Via Cimarosa 4      “FINANZA E IMPRESA” 

20144 Milano     Riflessioni “in tempo reale”sulle Considerazioni finali 

Tel. 023311787 - Fax 0299982641   del Governatore della Banca d’Italia 

e-mail: segreteria@rotary2040.it   Dibattito aperto alla cittadinanza 

con il quale il Rotary concorre alla diffusione della 

cultura economico – finanziaria 

 
 

Università degli Studi di Milano 

Si ringraziano                  Sala Napoleonica 

              Palazzo Greppi 

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI MILANO               Via S. Antonio, 10 – Milano 

 

 

      
 

 Martedì, 31 maggio 2011 

                 ore 19.30 

 
 
 

Le “Considerazioni finali”, introdotte nel 1947 da Luigi 

Einaudi, Governatore della Banca d’Italia, si sono presto 

affermate come il Documento annuale per l’analisi della 

situazione economico-morale dell’economia italiana. Nel 

1955 il Governatore Menichella affermava che le 

Connotazione finali tracciano una sintesi dei “fatti 

fondamentali della vita economica del Paese al fine di trarre 

da essi gli insegnamenti capaci di facilitare lo svolgimento 

dell’azione futura”. Nel 1965 il Governatore Guido Carli 

disse che esporre all’opinione pubblica gli eventi economici 

che si compiono tramite le Considerazioni finali costituisce 

“un passo avanti verso quell’assetto democratico nel quale i 

membri della comunità nazionale assumono la consapevolezza 

degli affari del Paese e condividono la responsabilità della 

loro condotta.” Le Considerazioni finali quindi sono strumento 

da assumere e valutare nella loro dimensione culturale come 

base di conoscenze da cui la comunità economica, quella 

politica e quella sociale non possono responsabilmente 

prescindere. 

 

 

mailto:segreteria@rotary2040.it
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Programma 

 
19.00 Registrazione dei partecipanti 

 

19.30 Aperitivo di benvenuto 

(offerto da Banca Carige e Banca Cesare Ponti) 

 

20.00 Apertura dei lavori 

Enrico DECLEVA 

Rettore dell’Università degli Studi di Milano 

 

20.05 Saluto del Governatore del Distretto Rotary 2040 

Giulio KOCH 

 

20.10 L’iniziativa del Distretto 2040 

per la diffusione della cultura economico finanziaria” 

Alberto GANNA 

Responsabile della Formazione 

del Rotary International Distretto 2040 

 

20.15 “Le considerazioni finale del Governatore oggi, 

nel presente momento” 

Pierluigi MAGNASCHI 

Direttore di Italia Oggi e Coordinatore del Convegno 

 

20.20 “Stimoli di riflessione sul sistema bancario e finanziario” 

Adalberto ALBERICI 

Ordinario di Economia degli intermediari finanziari 

Università degli Studi di Milano 

 

20.40 “Stimoli di riflessione sul sistema industriale” 

Giampio BRACCHI 

Ordinario di Sistemi Informativi, Politecnico di Milano 

Presidente della Fondazione Politecnico 

 

21.00 Prime conclusioni 

Pierluigi MAGNASCHI 

 

21.10 Dibattito coordinato da Pierluigi MAGNASCHI 

 

21.30 Chiusura dei lavori 
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 ORTO BOTANICO BRERA 
 

6 GIUGNO 2011 

 
 

 

PROGRAMMA PRELIMINARE 

 

 

Ore 18:00 Visita guidata al Museo Astronomico e all’Orto Botanico di Brera. 

 È’ necessario prenotarsi al fine di organizzare gruppi non superiori alle 20 unità. 

 

 

 

Ore 19:30 Evento con l’intervento di: 

 

- Governatore o Incoming Distretto 2040   

- Assessore Comune dI Milano 

- Direttore del Museo Astronomico-Orto Botanico di Brera  

 

 

Ore 20:00 Scopertura targa ricordo 

 

 

Ore 20:15 Buffet 

 

 

Costo orientativo: 50€ 

 

 

 

 

L’INGRESSO AVVERRA’ ESCLUSIVAMENTE DA VIA FIORI OSCURI 4. 

 

http://www.brera.unimi.it/museo/cupola.html
http://www.brera.unimi.it/museo/orto/index.html
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ROTARY INTERNATIONAL  
Distretto 2040  
GIULIO KOCH  
Governatore 2010-2011 

 
Ho il piacere di informarti che la serata di gala di raccolta fondi per il Progetto Distrettuale 
AQUAPLUS è stata definitivamente fissata per il 9 giugno 2011 a Palazzo Reale di Milano, nella 
Sala delle Cariatidi.  
 
Poiché l‟obiettivo è di raccogliere almeno 40.000 euro, deve essere chiaro che quello che viene 
proposto non è una cena a basso costo, né una raccolta fondi lasciata al miglior offerente, ma 
piuttosto un preciso programma che a fronte di una splendida cena in un posto prestigioso, seguita 
da uno spettacolo di alto livello a base di tango, e dalla estrazione di ricchi premi di una lotteria, 
per la quale un biglietto per ogni partecipante è compreso nel prezzo, chiede al partecipante di 
versare per il biglietto 150 euro: importante sapere che ben 80 di questi euro sono destinati al 
Progetto per la sua seconda fase, che dopo la realizzazione delle condutture di adduzione 
dell‟acqua, sarà quella del coinvolgimento delle comunità locali.  
Non è una manifestazione quindi rivolta a tutti, ma è un evento pensato per coloro che desiderano 
contribuire alla raccolta fondi distrettuale partecipando ad una serata di gala di alto livello e gusto.  
 
La sala contiene 50 tavoli da 10 posti l‟uno, ed è mia intenzione chiedere il tuo aiuto in tre modi:  
 1) Far conoscere ai tuoi Soci l‟iniziativa caldeggiandone il fine benefico e l‟esclusività, e 

chiedendo loro di coinvolgere loro amici interessati, con cui partecipare;  
 2) Raccogliere le prenotazioni e relativi versamenti concentrandole poi sulla Segreteria 

Distrettuale entro il 27 maggio;  
 3) Raggiungere l‟obiettivo di garantire almeno un tavolo prenotato dai tuoi Soci e loro Amici 

per il tuo Club;  
 
Per ottenere questo risultato il tempo non è molto, ma è sufficiente, se si comincia subito dopo 
Pasqua: all‟uopo ti allego in versione digitale l‟invito tipo della manifestazione, e la brochure del 
Progetto Aquaplus, di cui nel corso della serata saranno presentati lo stato di avanzamento ed i 
piani.  
 
Data la situazione elettorale, il Sindaco Letizia Moratti non mi ha voluto per ora garantire la 
presenza, ma sono convinto che come Commissario Straordinario per l‟Expo sarà alla fine 
presente, dato l‟alto grado di interesse che ha più volte manifestato per il progetto. Saranno 
presenti anche le più alte cariche della società Expo 2015.  
 
Come ho detto in Assemblea, la raccolta fondi rotariana per Aquaplus è capace poi di generare 
una raccolta fondi doppia da enti esterni: ed è proprio questo il motivo per cui abbiamo organizzato 
questo evento, e per il quale ti ricordo che il Progetto deve trovare posto adeguato nel piano 
strategico del tuo Club.  
Conto molto sul tuo personale coinvolgimento in questo sforzo che è l‟ultimo che ti chiedo in 
questo nostro anno rotariano.  
 
Il 25 giugno come promesso ci ritroveremo presso l‟Università IULM in Milano per celebrare le 
belle cose fatte, rendere conto di tutte le attività, e prepararci a consegnare il Distretto ed i Club “ 
Bigger, Better and Bolder” come richiesto da Ray Klinginsmith, nelle mani dei nostri successori.  
 
Nel ringraziarti per l‟aiuto che mi darai, ti abbraccio.  
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PROGRAMMI ALTRI ROTARY 

Foglio programmi n° 38  anno sociale 2010/2011  dal 23 al 27 maggio 2011 
 
 

Club  Data Ora Sede Oratore Tema 

Brera Lun 23 20,00 Hotel Diana Dott. E. Goy 
L‟arte protagonista di progetti di 
comunicazione e di marketing 

relazionale 

Giardini Lun 23 
19,00 
20,00 

NH President 
 

Dr.G. Ponti 
Consiglio Direttivo 

Stasera parliamo di „Aceto‟ 

Manzoni Studium Lun 23 8,00 Hotel de Milan  Incontro con la Comunità Albanese 

MI-NET Lun 23     

Nord/Est Lun 23 20,00 NH Touring Assessore Croci 
Le città laboratorio di innovazione per 

la sostenibilità del Pianeta 

Scala Lun 23     

Sud Lun 23 20,00 NH Touring Padre S.Gorla I Barnabiti e la storia di Milano 

Sud/ Ovest Lun 23     

Vercellina Lun 23 12,45 Soc. Giardino Prof. F. Osculati Il Capitalismo municipale 

Arco della Pace Mar 24     

MI-International Mar 24     

Nav.Grande 
San Carlo 

Mar 24 20,00 Hotel Cavalieri D.Ippolito Aler,  cento anni di storia milanese 

Nord Mar 24 13,00 Palazzo Bocconi G. Rossi 
Consegna donazione RotaryNet 

2010/2011 

P.ta Venezia Mar 24 20,00 NH President 
P. Rinoldi 
A. Bifulco 

Le nostre attività col Rotaract e il 
Progetto Manina. Due generazioni a 
confronto per un obiettivo comune 

P.ta Vittoria Mar 24     

San Babila Mar 24 20,00 NH President Alvise di Canossa 
L‟arte, come conservarne le irripetibili 

opere per trasmetterle nel futuro 

Visconteo Mar 24     

Cordusio Mer 25 20,00 Palazzo Cusani M.Perdicchi 
Crisi e fiducia: i cambiamenti dei 
mercati finanziari e il ruolo delle 

agenzie di rating nel nuovo scenario 

Est Mer 25     

Ovest Mer 25 
19,00 
20,00 

Palazzo Bocconi 
 

D.ssa Golzi 

Assemblea del Club 
Come investire sulla propria salute  

ricorrendo anche alla medicina 
complementare 

Castello Gio 26 20,00 
Palazzo Bocconidel 

del Club 
Dott. M. Cevenini La Fondazione Beat Leucemia 

Duomo Gio 26     

Europa Gio 26     

Nord/Ovest Gio 26 20,00 Hotel de la Ville 
Prof.ssa 
Antonioli 

Borsisti e RYLA 

San Siro Gio 26 19,45 Palazzo Bocconi 

 
 

Prof.ssa 
A.M.Cova 

Assemblea del Club per approvazione 
modifiche apportate al Regolamento 

del Club 
 

Pilates… perché? 

Settimo Gio 26 20,00 Soc. Giardino Dr.N. Takehiko Racconti e foto sul Giappone 

Monforte Ven 27     

Fiera      
Il Club si trasferirà, nei giorni 27/29 

maggio, in visita al Rotary di 
Besancon 

San Babila      
Il Club organizza dal 28 Maggio al 1° 

Giugno 
un trasferimento a Berlino 
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Sfogliando le pagine degli ultimi bollettini non vi sarà sfuggita  una novità: uno strano 
quadratino fatto di puntini neri. 
Si chiama “Qr code” ed è l‟erede intelligente del codice a barre.  
Il Qr è una sorta di trait d‟union tra il mondo cartaceo e quello multimediale di internet. 
Una porta d‟accesso a contenuti aggiuntivi che per la loro natura digitale non troverebbero 
spazio sulla carta e che invece arrivano, via web, direttamente sullo schermo del 
telefonino.  

Se lo si inquadra con l‟obiettivo del cellulare il codice Qr, che è l‟abbreviazione inglese 
di «quick response» (risposta rapida), prende vita e racconta tutto di sé: sul display 
arrivano, infatti, video e pagine internet preparate ad hoc per approfondire l‟argomento a 
cui è legato. 

Per capire come quella del Qr sia molto di più di una semplice trovata per tecnofanatici 
basta digitare su Google le parole «Qr Code». Il motore di ricerca trova quasi 9 milioni di 
siti che trattano il Qr. 

Come accedere con il cellulare ai contenuti 

Ecco passo per passo cosa bisogna fare per entrare nel mondo del Qr con un cellulare 
con fotocamera e connessione al web. 

Per gli utenti di BlackBarry è sufficiente attivare la fuzione su BlackBerry Messanger. 
Per quelli di IPhone scaricare la Apps opportuna. 

Per gli altri … o per chi vuole farla semplice: 

I punti 1, 2 e 3 devono essere fatti una sola volta. 

1. Inviare un SMS con scritta “LIVE” (va bene sia in minuscolo che maiuscolo) al 
numero 335 18 77 961 (nessun costo aggiuntivo), oppure digitare sul browser del 
telefonino http://get.it.quarkode.mobi eseguire le sempli istruzioni fornite. 

2. Dopo pochi istanti si riceve un SMS da “Quarkode” contenete i link per scaricare la 
giusta versione di lettore Qr a seconda del modello di cellulare posseduto. 

3. Il software si autoinstalla in pochi secondi senza bisogno di collegare il telefonino 
al computer. 

4. Inquadrare il codice e cliccare. Cliccare sull‟icona del programma “i-nigma” che si 
è installato sul telefonino, inquadrare il codice Qr: il software riconosce il codice e 
visualizza il contenuto. 

In alternativa scaricare il software qui: http://www.mobile-barcodes.com/qr-code-software/ 

Sulla pagina Download si trovano anche i link a programmi per 
generare i codici Qr. 

http://it.wikipedia.org/wiki/Codice_QR
http://www.google.com/search?hl=en&client=firefox-a&rls=org.mozilla:it:official&hs=bah&tbo=1&q=Qr%20Code
http://get.it.quarkode.mobi/
http://www.mobile-barcodes.com/qr-code-software/
http://www.rotary-giardini.it/Downloads.htm

